



若者われら 励み 学ばん

一商だより

校訓
誠 自 奉
実 律 仕

しゃくなげさい

完全一般公開 石楠花祭 開催

10月20日（金）・21日（土）。本校文化祭『石楠花祭』が『協心戮力』をテーマに開催されました。20日は校内発表。東北大会に出場した商業研究部研究のステージ発表、各クラス代表のビブリオバトル全校大会、アルカス活動報告、カラオケダンスコンテスト、イントロドン、195バンド（教員バンド）、男装女装コンテストと多彩な内容で充実した時間でした。午後からは一笑コンテスト。脚本、演出、映像編集など各クラスともレベルが高く、笑い盛りだくさんのステージ披露でした。

21日は4年ぶり制限なしの一般公開となり、家族の皆さんのほか、地域の皆さんにも多数ご来校いただき盛況に終わりました。模擬店、文化部展示など見て食べて笑っての一日でした。



完全一般公開！4年ぶりにポスターも街中に



立派な主張！ビブリオバトル



熱唱！カラオケ・ダンスコンテス



ハイレベル教員バンド！「195バンド」登場



お見事！階段アートも見応えあり



ハロウィンオブジェも大歓迎！



生徒会によるアルカス活動報告！



人があふれるメイン会場（生徒昇降口前模擬店）

実行委員長 高橋 りんか（築館中出身）

2日間で行われた石楠花祭を振り返ると、とても充実していたと思います。1日目の校内発表では、毎年恒例のカラオケ・ダンスコンテストやクラス発表等を行いました。全校生徒が盛り上がり楽しんでいました。2日目の一般公開では昨年と違い制限のない一般公開でした。全校生徒や先生方が一致団結して、無事に楽しい石楠花祭を終えることができました。ありがとうございました。

模擬裁判員裁判

過日、仙台地方裁判所より高橋裁判官をお招きし、『裁判員裁判』についての講義と模擬裁判を実施しました。裁判員・裁判官・検察官・弁護士・被告人・証人を生徒から選出し、本番さながらの演技での裁判審議となりました。18歳以上の国民から選ばれる裁判員が刑事裁判に参加する制度であり、全校生徒は自分事と捉えて参加していました。



外部講師模擬面接

就職試験の解禁となる直前の9月、学校会場では同窓会や教育振興会、PTAの方々、別会場ではロータリークラブの方々の協力をいただいて面接練習が行われました。本番さながらの緊張感で受け答えの練習でした。終了後にご指導や面接のポイントなどをいただきました。



特集 デュアルシステム

※デュアルシステムとは、企業での実習と学校での講義等の教育を組合せて実施することにより高校生を一人前の職業人に育てる仕組みのことで、一商は『販売実習』『企業実習』『起業家研究』の3班に分かれ、平成17年より取組んでいます。



販売実習班

10月27日(金)、一迫あやめの里を会場に販売実習『第1回きてけさいん』が開催されました。今回は「東北・北海道フェア」。地域の皆様に事前調査をし、希望の多い地方のフェアとなりました。生徒はそれぞれの担当県の特産を調査し、直接電話で交渉をして仕入れます。当日は14時から16時と短い時間でしたが、お客様はオープン前からおいでいただき盛会に終わりました。



売れ筋商品を調べ、電話で仕入れ交渉。交渉成立後は、見積依頼書を作成し発注業務。



多くのお客様に感謝。笑顔◎でよりわかりやすく、より丁寧な接客を目指します！



企業実習班

今年度の企業実習班7名は、毎週金曜日の午後に各事業所で実習を行います。4月に自ら希望の事業所に電話で受入れをお願いし、5月より事業所で指示された業務をしています。学校とは違い、甘えやミスが許されない毎回の実習ですが、受入れていただき、ご指導いただけることに感謝し頑張っています。



(お知らせ)
『一商だより』は
右のQRコードから
ご覧になれます。

